

ライフケア 柏原だより



色とりどりのあじさいが降り続く雨に濡れて、いっそう鮮やかに美しく映りますね。
紫陽花の花言葉はたくさんあるそうですが、その中でも代表的なのが、
・元気な女性 ・辛抱強い愛情 ・一家団欒、家族の結びつき
うとうしい雨に負けずに、紫陽花の様に、晴れやかに過ごしたいものですね。

だそうです。

6月



小さな折紙で折った紫陽花を
青色、紫色、桃色・・・
淡い色、濃い色・・・
色合いを考えながら仕上げて頂
きました。立体的な紫陽花に皆
さんご満悦の様子でした。



ツバメ



施設のあちらこちらにツバメの巣があります。
開設した年はひとつの巣。翌年には3つ。
今年は6~7つの巣を確認しました。
古来より、縁起が良いと言われておりますので
ご入居の皆様にも良い事があるといいですね♪
にしても、糞の掃除が大変みたいです。

6月15日 南ブロック 交歓大会 へ参加しました。
参加の方には、プラカードの飾り付けからご協力いただきました。
甲斐あって、派手派手なデコレーションになりました！



壇上にて相談員の合唱♪
上を向いて歩こう
青い山脈
炭坑節（踊り）



抽選会では
2等の「そうめん流し」を
GETしました。
今年の夏はそうめんが
美味くなりそうです！



フラダンス



本場ハワイの先生による
フラダンスショーを観賞しました。
しなやかなフラダンスに
ウクレレで常夏の音楽を聴き
ひと足早い夏を迎えました。

